
(社)静岡県建築士会                           平成 23 年度 第３回 

中部ブロック青年企画委員会議事録 

開催日時：2011 年 8 月 9 日 (火) 19:00～21:00 

開催場所：ペガサート 演習室２ 

出席者■ ： ■清水利至（静岡）・■石垣健（清水）・□山本剛士（榛原）・■鈴木浩一郎（静岡） 

■原田尚憲（清水）・■川口順（志太）・■柳原善広（榛原） 

欠席者□   ■八木紀彰（静岡）・■守屋真由美（静岡） 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ ： 山口靖子（静岡） 

書記    ： 志太地区 

協議会報告：中部ブロック協議会資料回覧 □有 ■無 

１.はじめに 

  １－１．委員長挨拶 

     委員長交代の時期が迫ってきたのでスムーズに移行できるよう準備をしたい･･･ 

 

２．中部ブロック協議会報告 

  ２－１．中部ブロック協議会報告 

     公益法人化（定款変更）の説明⇒近く臨時総会が開催される 

  ２－２．会員増強委員会報告 

     倉田氏が委員長となり委員会は毎月１回開催される予定 

     現時点ではどこへ向けて会員募集を行うのかターゲット不明･･･ 

     そもそもどんなメリットがあって建築士会へ入会するのか？ 

     建築士会会員の年齢別構成比は６０歳以上：６０歳以下が１：１らしい･･･ 

     この比率を知ると会員増強は想像以上に大変ではないかと思える 

 

３．本会青年企画委員会報告 

  ３－１．建築士の日イベント報告 

     東部ブロック・西部ブロックは集客にやや苦戦（一般客が少なかった印象） 

     8/20 に報告会がある 

 

  ３－２.建築甲子園報告  

     10 月上旬に募集確認 

 

４．各地区報告 

  ４－１．各地区動向 

  （静岡地区）理事会があり任意団体の今後の方向性を確認 

  （清水地区）8/6 に港まつりがあり地区で参加、青年は 8/5 に懇親会を行った 

  （志太地区）8/2 に委員長会を開催、公益法人化・各委員会の事業計画・会員増強等の意見交換 

  （榛原地区）動きなし 



 

５．建築家講演会報告 

５－１．収支報告 

     メーリングリストで報告 

 

５－２．意見交換 

     当日は８０人程の来客があった 

     学生や若い設計事務所所員の姿も多く見られて良かった 

     ちらし等は置かせてもらう場所と時期が重要･･･確認審査機関や行政機関などより各地に 

散らばるショールームの方が一般客呼び込みに効果があった 

 

６．建築見学ツアーについて 

  ６－１．意見交換 

・ 企画・運営体制 

企画委員長は山口靖子さんに決定 

・ 他委員会、他ブロックとの協調について 

事業委員会から合同でやりたいとの申し出があった⇒保留⇒却下 

東部ブロック・西部ブロック、または本会も一緒ではどうか？ 

そうなると誰がまとめるのか問題になる･･･ 

      ・行先、どんなツアーにしたいか など 

       行き先候補：東京・名古屋・岐阜（宇野氏設計の建物も見たい）・森林アカデミー 

       日帰りｏｒ１泊２日 

       内容を考えるとやはり青年だけで行きたい 

       中部ブロックが企画して東部ブロック・西部ブロックにも参加を呼びかける 

       会員外の扱いはどうしたら良いか、参加費に差を設ける？ 

       日程は 2012 年 2 月 4 日～5 日でどうか 

 

 

  次回・委員会までの宿題 

   行き先や行程についての案を考えてくること！ 

 

 

次回委員会：2011 年 9 月 6 日（火）19：00〜   ペガサート  


